
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA  
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Il giorno 01 del mese di marzo dell’anno 2023 alle ore 18.45, su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza, presso la propria sede di cascina Aurora il Consiglio 

di Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente o.d.g.: 

• Audizione cittadini; 

• Approvazione del verbale della seduta precedente; 

• Audizione di due psicologhe nell'ambito del progetto sul disagio giovanile; 

• Situazione verde e potature nel quartiere; 

• Aggiornamento ciclabile Poliambulanza; 

• Festa della musica; 

• Aggiornamento altri temi aperti; 

• Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Tomasini. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Galeazzo Galeazzi. 

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X 

2 DONINELLI AUSILIA X  

3 FRASSI MAURIZIO X  

4 GALEAZZI GALEAZZO X   

5 TOMASINI FRANCESCO X  

6 VENTURELLI GIUSEPPE X  

7 LOMBARDI  LAMBERTO   X 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

Audizione cittadino 

Si presenta la sign.ra Guerra abitante in via Michelangelo, la quale chiede di farci tramite presso il 

Comune per la posa di paletti dissuasori lungo il vialetto pedonale prospicente le abitazioni,in 

quanto è di frequente utilizzo per il transito di mezzi manutentivi non autorizzati. Il Presidente 

prende nota e inoltrerà la richiesta presso l'Assessorato competente. 

Punto 1°: Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Presa visione del verbale, il Consiglio lo approva. 

 

Punto 2°: Audizione di due psicologhe nell'ambito del progetto sul disagio giovanile  

 

Nell'ambito del progetto sul disagio giovanile le psicologhe intervenute sig.re Belotti e Di Costanzo 

parlano di due loro progetti, di cui ci forniscono uno stampato informativo, dove espongono la linea 

di intervento mediante uno o più incontri da tenere con genitori e studenti preferibilmente presso gli 

istituti scolastici di medie e superiori. In questi incontri evidenzieranno le maggiori criticità che 

colpiscono i ragazzi come ansie e malesseri sui percorsi scolastici da fronteggiare, l'inquietudine del 

vissuto  nonchè negli adolescenti anche la piaga delle intimidazioni da bullismo. 



  

Interviene Doninelli  per riferire di quanto emerso nell’incontro di verifica del percorso attivato sul 

tema disagio giovanile e bullismo. Erano presenti quasi tutti i soggetti coinvolti: il Calabrone, gli 

Elefanti Volanti, la responsabile dei servizi di zona e due assistenti sociali, le parrocchie San Luigi 

Gonzaga, Sant’Angela Merici e San Polo case, l’Assessore ai Servizi sociali e il commissario di 

polizia urbana, i cdq di San Polo Case, Cimabue e Parco (assenti i rappresentanti della polizia e dei 

carabinieri). Tutti i diretti interessati hanno valutato positivamente, sia per i contenuti sia per la 

partecipazione, il percorso fatto (7 incontri: di cui 3 con gli operatori degli oratori, un’assemblea 

pubblica e 3 con gli operatori più coinvolti). Hanno auspicato che il tavolo formatosi per 

quest’occasione resti operativo cercando di coinvolgere possibilmente i  giovani, la scuola e i 

genitori (molto numerosi durante l’assemblea). Il tavolo potrebbe già da ora mettere in calendario 

incontri periodici (ogni 40/45 gg) per valutare iniziative da proporre al territorio ma soprattutto ai 

giovani. Il coinvolgimento dei giovani è,  oltre che importante, necessario per individuare le 

necessità e le aspettative degli stessi. 

Il consigliere Frassi illustra di incontri tenuti anche alla presenza degli Assessori Capra e Fenaroli, 

dove si è evidenziata la necessità di poter istruire gli operatori anche nelle parrocchie per 

fronteggiare determinate situazioni di sopruso; rilevando invece come, nelle scuole, dopo una prima 

reprimenda verso gli alunni prepotenti il problema venga chiuso semplicemente sospendendo gli 

stessi. 

A fine discussione ci si accorda con le psicologhe promuovendo un incontro aperto alle famiglie  in 

fascia oraria serale (20/20,30) prevedibilmente verso il 13 di aprile. Mentre per quanto riguarda 

l’attività da proporre agli  istituti scolastici, il Presidente si impegna a sensibilizzare alcuni 

professori  che insegnano presso il liceo scientifico Copernico. 

 

Punto 3°: Situazione del verde e potature nel quartiere  

 

Il consigliere Galeazzi rende noto di aver avuto dei chiarimenti sul campo da parte di responsabili 

del Comune ai quali aveva riferito della preoccupazione dei cittadini circa la corposa campagna di 

taglio alberi in svolgimento nel quartiere; secondo quanto risposto, il tutto fa parte di un progetto 

comunale chiamato "Un filo naturale" che prevede anche per il nostro quartiere la preparazione dei 

terreni dove in seguito verranno piantate centinaia di alberi ed essenze arboree.  

 

Punto 4°: Aggiornamento ciclabile Poliambulanza  

 

Nulla di nuovo da segnalare, dovremo continuare a sollecitare l'Assessore di riferimento perchè 

incalzi gli uffici competenti del Comune alla chiusura della procedura di esproprio con la propietà 

del terreno. 

 

Punto 5°: Festa della musica 2023 

 

Viene confermata la manifestazione che si terrà verosimilmente nelle date del 17 oppure 24 luglio. 

 

Punto 6°: Aggiornamento altri temi aperti 

 

Nell'ambito di "BS e BG Capitali della cultura 2023" si terranno una serie di incontri da definire 

presso la cascina Riscatto. 

Per quanto riguarda l’intitolazione del parco di via Michelangelo si concorda che la stessa venga 

dedicata esclusivamente alla maestra Francesca Alleruzzo, trovando una modalità diversa (tipo 

targa aggiuntiva) per ricordare anche gli altri soggetti coinvolti nel tragico evento. Il Presidente si 

impegna a sollecitare allo scopo l’Assessore Manzoni. 



 

Punto 7°: Varie ed eventuali 

 

E' stata accolta la richiesta inoltrata al Comune dal C.d.Q. per la collocazione di cinque nuovi 

cestini rifiuti lungo le ciclabili del quartiere in aggiunta e/o sostituzione di quelli danneggiati. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 20:20. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

       Il Presidente        Il Consigliere verbalizzante 

                   Francesco Tomasini             Galeazzo Galeazzi 
                                                    


